
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

平成２９年を迎え，学校生活も後期後半をスタート

して２週間が経過しました。（新年の挨拶もできないま

まで，申し訳ありませんでした。）そして，1／１2（木）

には，新生徒会役員の任命と校旗等の継承・役員交代

式を行いました。新年とともに第１７代の役員体制と

なり新生徒会の活動が始動しました。任期を終えた第

１６代役員と新体制の第１７代役員を紹介します。 

平成２８年第１６代役員 (1 年間お疲れ様でした) 

生徒会長：松尾 真心子 

副 会 長：武田 一希  

松尾 虹歩 

書記局員：松添 友夏  

田川 峻太 

山口 京子 

学習委員長：宮後 菜々穂  

生活委員長：藤本 優馬 

文化図書委員長：西村 崚  

整備美化委員長：笠松 千夏 

保健体育委員長：小西 陽輔  

給食委員長：山﨑 安優  

平成２９年第１７代役員 (活躍と頑張りに期待) 

生徒会長：岩本 大河 

副 会 長：田川 峻太  

山口 京子 

書記局員：梶原 康平  

藤谷 駿多 

古賀 紅葉 

学習委員長：米倉 百萌  

生活委員長：奥山 璃佳 

文化図書委員長：大迫 亮太朗 

整備美化委員長：山下 聖矢  

保健体育委員長：松本 修吉  

給食委員長：福田 真緒 

※交代式での新旧会長の挨拶を紙面の都合で右側に掲

載しました。 

 

 

1／17(火)に新入生説明会を開催しました。午後か

ら日野小，相浦西小，大崎分校の 6 年生が日野中に来

校し，日野中学校での授業の様子

を参観しました。（日野中生徒が授

業に臨む姿を見て，日野中生徒に

なる心構えを持って欲しいと願い

実施しました。中学生も見られる 
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学校ＨＰ：http://www.city.sasebo.ed.jp/jh-hino/    文責  前田 英穂 （平成２９年１月２０日発行） 

〔学校教育目標〕 

 心豊かで 活力に満ちた 生徒の育成 
〔行動目標〕 

気づき 考え 実行する 

校 訓 

第１６代生徒会長 松尾 真心子さんの退任挨拶 
「あなたを生徒会長に任命します。」そう言われてからもう

一年が過ぎました。会長になった頃は，目標とした『あいさつ

運動の活性化，ボランティア活動に力を入れること』などを達

成したい気持ちときちんと仕事ができるのかという不安な気

持ちが行き来していました。でも，不安な気持ちは日々消えて

いき，今では達成感にあふれています。会長は，みんなをまと

め引っ張り支えていかなければなりません。例えば，毎月行わ

れる専門委員会は，各委員長がプリントを作るので，専門委員

会が行われる日を一人一人に伝えたり，前日には配る枚数に間

違いがないかを確認したりしてきました。そして，数々の仕事

を慎重に行ってきました。しかし，失敗することも多かったで

す。私のミスで大勢の人に迷惑をかけたことがありました。そ

んな時，他の役員は私を責めることなく支えてくれました。「大

丈夫！頑張ろう!!」と言ってくれました。お陰でくじけた心を

切り替えて次に進むことができました。なんでも相談でき，真

剣に聞いてくる役員と笑いあい，支えあったこの一年，このメ

ンバーで仕事ができて本当によかったです。また，陰で支えて

くださった先生方，頑張れとよく声をかけてくれた生徒の皆さ

んがあってのことだと思います。この一年間，私たちに協力し

てくださり本当にありがとうございました。新生徒会役員のみ

なさん，今どんなことを感じているでしょうか。きっと私と同

じようにこれからの生活に期待と不安を抱き緊張しているこ

とでしょう。でも，そんな不安な気持ちは消えていきます。専

門委員会や行事を終えていくうちに達成感へと変わっていく

からです。多くのことに挑戦してください。その中で壁に阻ま

れても大丈夫です。みなさんが一生懸命であれば生徒のみなさ

んが協力してくれます。助けを求めれば先生方が教えてくださ

います。そうして自分たちの力でその壁を乗り越えてくださ

い。3 月までは，私たちも日野中学校にいますので，わからな

いことがあれば聞いてください。日野中学校がよりよい学校に

なるよう頑張ってください。応援しています。 

第１７代生徒会長 岩本 大河くんの就任挨拶 
2 ヶ月前の 11 月 30 日，私はここで「生徒一人一人が行動

できる学校にします。」と宣言をしました。先日には，次期生

徒会長として初めての仕事である，専門委員長の面接をしまし

た。選ばれる立場ではなく，選ぶ立場になったことを実感し，

自分の中で生徒会長としての責任と覚悟の二つの気持ちが生

まれました。これからは，立会演説でも主張した日野中生徒の

態度・行動目標の一つでもある「実行する」という力をもっと

伸ばしていきます。そのため，私自身も主張したことは実行に

移していきます。今日，1 月 12 日，私はこの新役員任命，引

継ぎ式を境に生徒会長になりました。また，私とともに学校を

引っ張っていく生徒会も発足しました。これからの日野中学校

をまとめていくのは生徒会はもちろん，今年から最高学年とな

る私たち 2 年生です。3 年生の先輩から安心して日野中学校

を任せてもらえるように，日々精進していかなければなりませ

ん。今年は，16 年間先輩方が築いてこられた日野中学校の伝

統と校訓「愛」を次につなぐ大切な 1 年です。新生徒会役員，

そして，1・2 年生で乗り越えなければなりません。創造と飛

躍のために最大の努力で日野中学校を引っ張っていきます。1

年間よろしくお願いします。 
ことで緊張の様子でした。） 

http://www.city.sasebo.ed.jp/jh-hino/

